



communiqué

Date

Le 23 juin 1988

N^o 123

Pour publication

VISITE EN AUSTRALIE DU VICE-PREMIER MINISTRE DU CANADA

Le Vice-premier ministre du Canada, l'honorable Don Mazankowski, effectuera une visite officielle en Australie, du 30 juin au 7 juillet. Il y représentera, en qualité de délégué canadien officiel aux festivités du Bicentenaire, le très honorable Brian Mulroney, Premier ministre du Canada. Il sera l'invité de l'honorable Lionel Bowen, son homologue.

M. Mazankowski commencera sa visite à Brisbane où il sera l'invité d'honneur de la Fête du Canada (1^{er} juillet), à l'EXPO 88. Les activités de cette journée comprendront la cérémonie de la levée du drapeau, un concert de l'orchestre de la Gendarmerie royale du Canada et un feu d'artifice. Une partie des cérémonies sera rediffusée dans la capitale du Canada et présentée sur un écran géant installé sur la Colline parlementaire à l'occasion de la fête nationale du Canada.

À Canberra, M. Mazankowski rencontrera l'honorable Bob Hawke, Premier ministre australien, avec qui il devrait s'entretenir des Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round, et plus particulièrement des perspectives de réforme des pratiques commerciales internationales dans le domaine de l'agriculture. Le Canada et l'Australie sont membres du groupe de Cairns qui a été formé dans le but d'étudier des questions agricoles revêtant une importance capitale pour les deux pays. M. Mazankowski abordera par ailleurs un grand nombre d'autres questions avec le vice-premier ministre australien, M. Lionel Bowen, ainsi qu'avec d'autres ministres du gouvernement fédéral australien. Pendant sa visite à Canberra, il signera un accord de réciprocité sur la sécurité sociale ainsi qu'une nouvelle entente en matière de service aérien. Il présentera également l'instrument d'adhésion du Canada à la Convention de 1972 sur les ressources biologiques marines de l'Antarctique.

.../2